



5月19日(木)「林修に学ぶ(社会で求められる解決力と創造力)」

すべての仕事は「誰の」「どんな問題」を解決するかに集約される。新しいものを生み出さなければ会社も個人も成長しない。社会で求められるのは、これら「解決力」と「創造力」である。この2つを鍛えるためには、今中学生のみなさんがやっている「勉強すること」が大切である。勉強することの意味は、「テストで点を取り、目標の進路を実現すること」だけでなく、「頭を使って考え、解決力と創造力を鍛えること」でもある。

みんなの感想

1年生

- 解決力と創造力を鍛えるために勉強を頑張っていこうと思いました。僕は勉強が好きじゃないから、あまりやりたくない気持ちがあったし、あまり意味がないと思っていたけど、考え方が変わって勉強は大切だからちゃんとやろうと思いました。
- 僕はこの話を聞く前は、勉強する理由は、テストでよい点を取れるからだと思っていたけど、勉強は解決力と創造力を鍛えることでもあると学びました。大人になっても困らないようにたくさん勉強しようと思います。
- 今私たちがしている勉強が社会で求められる能力を鍛えることにつながっているとは考えてもいませんでした。「勉強を頑張れば社会で求められる力が大きくなる」「人一倍勉強を頑張れば社会でどんどん活躍することができる」私は勉強を頑張り、社会で活躍できる人間になりたいです。
- 最後の文にあるように、勉強はとても大切な物だと思いました。特に一番大事なものは数学で、計算などができなかつたら料理などできないし、日常でとても使うことなので、数学の学習をしっかりしたいと思いました。
- 私はこれを読んで、解決力や創造力をこれからどんどん伸ばしていこうと思いました。今までこの2つの力を意識したことがあまりなかったのですが、これからはしっかり意識したいです。社会に出たときに、この2つをいかせられるようにしたいです。
- 解決力や創造力について学ぶことができました。社会で求められる力を身につけられるように勉強をしっかり頑張りたいです。そして社会を成長させていきたいです。

2年生

- 私は今まで、勉強は将来仕事に就くためにするものだと思っていました。でも勉強することで解決力や創造力も鍛えることができるのだと知ることができました。勉強する意味を知った上で、日々の学習に励み、鍛えた解決力と創造力を将来誰かのために役立てたいと思います。
- 私にとって勉強とはテストで点を取り、目標の進路を実現するためだけにするものだと思っていたけど、解決力と創造力を鍛え、自分自身を成長させていくためにするものなんだなと思いました。自分の将来のためにもこれらの力を鍛えていきたいです。
- 解決力と創造力はどんな場面でもどこに行っても求められる、必要なものとわかりました。テストばかりじゃなく、常に頭を使って考えることが大事なので、頑張って勉強しようと思いました。
- 私は今まで勉強をただただ「進路実現」のために頑張っていたけど、次に進み新しい何かを生み出せる「解決力」と「創造力」を鍛えられる素晴らしいもの、社会で必要なものと学びました。そのため、そのことを胸にこれから今まで以上に勉強を頑張りたいです。
- 自分も勉強することは未来や進路のためだと思っていたが、逆に新しい考えを生み出すことの意味もあるのかと驚いた。Apple社のiPhoneの話を知ると、確かに新しい物を生み出すことで会社が成長したように、自分も別の視点から自分を見直して、成長していきたい。

3年生

- 勉強は入試やテストだけで使うものだとばかり思っていたけど、勉強をすることで解決力や創造力が鍛えられて社会で役立つのなら、もっと勉強を頑張らないといけないと思いました。
- 私は解決力や創造力をどのようにすれば身につけることができるのか、わかっていませんでした。今勉強することによって、社会に出てから必要になる力を身につけることができるのなら、「しんどいから勉強しない」ではなく、将来役に立つ人になるために一生懸命頑張ろうと思いました。
- 勉強はとても大事なことで改めてわかりました。目標に向けて勉強をしているだけでなく、目標を達成した後のことも含めての勉強なんだなと思いました。
- 僕は勉強がわからず、すぐに先生に聞くことがあります。だから、これからはすぐに先生に聞くのではなく、自分で考えてやりたいと思いました。
- 解決力は自らの思いや考えでするのではなく、みんなと助け合いながらやっていくものだと思います。創造力とは、自分たちが前からやっていたことを次に生かすということだと思いました。
- 仕事は「誰の」「どんな問題」を解決するかに集約されるという言葉に驚きました。医者は人の体に起きた問題を解決するため、先生も子供の不思議を解決するためにいるのではないかと思います。今あるものを研究し続けるだけでは成長しないため、今あるものから新しいものを生み出す必要があるのだなと思いました。

きりとり

この通信をご覧になったの感想などを気軽にお書き下さい。返信欄は切り取ってお子様を通じて担任まで提出して下さい。ご協力お願いいたします。